

Municipalidad de La Ligua realiza COGRID comunal ante sistema frontal que se acerca a la zona

Este lunes 9 de junio, el alcalde Patricio Pallares Valenzuela, convocó al Comité de Gestión de Riesgos de Desastres (COGRID) para establecer acciones preventivas y estrategias ante el anuncio de precipitaciones para la zona central.

En la cita estuvo Bomberos, Carabineros de Chile, las empresas de servicios básicos que operan en la comuna, funcionarios municipales e instituciones claves de la provincia de Petorca.

Anuncio Patrocinado

El alcalde de La Ligua, Patricio Pallares Valenzuela, detalló parte de los puntos abordados en el COGRID. **“Hoy día hemos realizado el COGRID para reunirnos con las diferentes entidades comunales para planificar y estar preparados para las lluvias que se nos vienen y las emergencias que se presenten. También estamos coordinando con las juntas de vecinos para habilitar albergues comunales si es necesario en caso que la situación lo amerite. Hay que anteponerse y estamos justamente tomando acciones preventivas para los vecinos y vecinas de La Ligua”.**

Asimismo, Wilson Astudillo Tapia, Director de Seguridad Pública de la Municipalidad de La Ligua, hizo un llamado a la prevención ante este sistema frontal que se acerca a la comuna de La Ligua. **“Ante la atención de un nuevo sistema frontal que se acerca a la zona central, el señor alcalde ha pedido que nos reunamos, que tengamos coordinación con los diferentes servicios, vialidad y Esval. Los servicios internos, salud, educación para prepararnos para lo que viene. Tenemos un evento de cerca de dos días. La idea es que los vecinos se preparen, limpien las canaletas y tomen todas las acciones preventivas necesarias”.**

WAV PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**



En la reunión se levantó información sobre posibles focos de riesgo que se puedan presentar en distintos puntos del territorio.

El Municipio de La Ligua está trabajando mancomunadamente con todas las instituciones pertinentes a fin de enfrentar de buena manera esta temporada invernal, priorizando siempre la seguridad y bienestar de los vecinos y vecinas de La Ligua.

y tú, ¿qué opinas?